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Aos vinte dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, reuniu-se, em ambiente virtual11

(https://meet.google.com/ntu-bmoy-xin), o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Educação (PPGE), às12

quatorze horas. Estiveram presentes o Presidente do Colegiado e Coordenador do Programa, Prof. Dr. Eduardo13

Jorge Lopes da Silva; o Vice-Coordenador, Prof. Dr. Marcus Quintanilha da Silva; os representantes docentes:14

Prof.ª Dr.ª Fabiana Sena e Prof. Dr. José Jassuípe da Silva Morais (Linha de História da Educação); Prof.ª Dr.ª15

Tânia Rodrigues Palhano, Prof. Dr. Francisco José Pegado Abílio e Prof.ª Dr.ª Edna Brennand (Linha de16

Processos de Ensino-Aprendizagem); Prof.ª Dr.ª Rhoberta Santana de Araújo e Prof.ª Dr.ª Janine Marta Coelho17

Rodrigues (Linha de Políticas Educacionais); Prof. Dr. Marlécio Maknamara da Silva Cunha (Linha de Estudos18

Culturais da Educação). Também participaram a representante do corpo técnico-administrativo, Edinalva Alves19

de Aguiar, e os representantes discentes: Wendell Santos Carneiro (mestrado), Genilson José da Silva e Raquel20

Rocha Vilar de Alcântara (doutorado). Ademais, esteve presente a Prof.ª Dr.ª Maria Elizete Guimarães Carvalho.21

Justificaram ausência os seguintes docentes: Prof.ª Dr.ª Aline Maria Batista Machado (Linha de Educação22

Popular), Prof. Dr. Pedro José Santos Carneiro Cruz (Linha de Educação Popular) e Prof.ª Dr.ª Aline de Morais23

Limeira (Linha de História da Educação). Verificado o quórum, o Presidente deu início à reunião e apresentou a24

pauta: apreciação do Relatório Final do Edital de Recredenciamento e Descredenciamento 2024. Em seguida25

passou a palavra para a relatora do Processo 23074.112504/2024-05, referente ao relatório da Comissão de26

Credenciamento e Descredenciamento, Prof.ª Dr.ª Tânia Palhano. A relatora procedeu com a leitura de seu27

parecer. Após a leitura, o Presidente abriu para discussão. A Prof.ª Dr.ª Fabiana Sena solicitou esclarecimentos28

sobre o vínculo do Prof. Osmar Hélio com a UFPB, mencionado na página 12 do relatório, uma vez que a29

exigência de vínculo foi requerida aos professores aposentados, mas o texto menciona que o docente foi cedido.30

Também questionou a informação do Quadro 6 (p. 14), que apresenta seis professores permanentes, a31

organização do Quadro 9 (p. 32), que considerou inadequada, e a ausência de menção ao parecer sobre seu32

processo na página 17. Por fim, indagou o motivo dos professores Elizete Guimarães e Wilson estarem33

assinalados com um asterisco no documento. Na sequência, a Prof.ª Dr.ª Maria Elizete corroborou a fala da34

Prof.ª Fabiana Sena e esclareceu que seu processo de renovação de vínculo com a UFPB está em tramitação na35

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (PROGEP). Questionou a utilização do termo "inativo" no relatório,36

sugerindo que seja corrigido ou justificado adequadamente. O Prof. Marcus Quintanilha prestou esclarecimentos37

às professoras. Em seguida, a Prof.ª Dr.ª Edna Brennand reforçou que os casos sob júdice devem permanecer38

inalterados até a publicação das devidas portarias. Posicionou-se também sobre a presença do Prof. Osmar Hélio,39
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argumentando que existem professores colaboradores em programas da UFPB vinculados a outras instituições, o40

que não impediria sua participação no PPGE. O Prof. Dr. Marlécio Maknamara solicitou esclarecimentos sobre41

o critério utilizado para a mudança de status do Prof. Osmar Hélio para colaborador. Questionou a relatora sobre42

a coerência do parecer em relação à situação dos professores sob Júdice e pediu informações sobre a fase43

recursal, especificamente o número de processos de contestação e de retificação do relatório. O Prof. Marcus44

Quintanilha respondeu aos questionamentos do Prof. Marlécio Maknamara. Posteriormente, a relatora reiterou45

suas justificativas e afirmou que manteria seu parecer inalterado. Concluídos os debates e esclarecimentos, o46

Presidente submeteu o relatório à votação, que resultou em doze votos favoráveis e dois contrários. Assim, o47

Relatório Final do Edital de Recredenciamento e Descredenciamento 2024 foi aprovado. Encerrada a pauta, o48

Prof. Eduardo Jorge Lopes declarou encerrada a reunião e lavrou a presente Ata, certificando a presença dos49

participantes acima citados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião e lavrou a presente ata,50

que segue assinada por mim atestando a presença dos acima citados.51








